



Pièces 6 Pièces

Superficie 294 m²

Référence NBCB1005

Prix 3 500 000 €

Spéracèdes Maison à vendre (06530)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Le Groupe Berti & Sons vous propose en co-exclusivité à la vente cette belle propriété neuve. Situation exceptionnelle - Spéracèdes à 3 minutes de Cabris, ultra résidentiel, avec une vue panoramique sur la Côte, les deux villages de Cabris et Spéracèdes, les île de Lérins et le lac de St Cassien. Grande Villa 4 chambres + 4 salles de bains sur 2 niveaux, un vaste séjour/salle à manger/cuisine. Grands volumes. Exposée Sud . Abri voiture, piscine et terrain attenant.

The Berti & Sons Group offers you this beautiful new property for sale jointly. Exceptional location - Spéracèdes 3 minutes from Cabris, ultra residential, with a panoramic view of the Coast, the two villages of Cabris and Spéracèdes, the island of Lérins and Lake St Cassien. Large Villa 4 bedrooms 4 bathrooms on 2 levels, a large living/dining room/kitchen. Large volumes. South facing. Carport, swimming pool and adjoining land.

## AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





